



真剣に学ぶ子 心の美しい子 健康でたくましい子

Let's fly tomorrow

衣丘小だより 令和4年6月2日

ペア学年でのあたたかな交流活動

感動ある
学校

衣丘小では、豊かな人間性を育てるために縦割り活動を行っています。1年と6年、2年と5年、3年と4年をペア学年として定期的にフレンドリータイムを行っていきます。



5月10日には、**1年生を迎える会**を行いました。会では、6年生が司会・進行し、1年生が参加しました。はじめに、○×クイズや全身を使ったジャンケン大会を行いました。次に2~4年が校歌を歌っているビデオを視聴しました。最後に、5年生が作ったメダルをプレゼントしました。

5月16日には、同じく1年生と6年生が参加して、みかんの木に班名の書いてあるプレートを取り付ける活動「オレンジ集会」を行いました。



○×どっちかな?



メダルをもらったよ



協力してプレートをつける

明るい
学校

「衣丘小 あいうえお の5つの輪」合言葉の定着を進めています

衣丘小は、きまりや約束を守り、さわやかにあいさつをかわす明るい学校づくりを進めています。

- | | | |
|---|-------------|-------------------|
| あ | 明るいあいさつ友達の輪 | (あかるいあいさつ ともだちのわ) |
| い | いつも元気な 学びの輪 | (いつもげんきな まなびのわ) |
| う | 運動大好き 健康の輪 | (うんどうだいすき けんこうのわ) |
| え | 笑顔いっぱい 喜びの輪 | (えがおいっぱい よろこびのわ) |
| お | 音楽大好き 心の輪 | (おんがくだいすき こころのわ) |



フリータイムも元気よく

慎重に活動を再開しました

新型コロナの状況について、「感染が収束している局面」ととらえ、学習を進めています。



理科の観察や実験



音楽のリコーダー演奏